

★ One team ★

6学年だより
7月号
令和6年7月1日

最高学年としてスタートをし、早いもので3ヶ月が過ぎました。振り返りますと子どもたちは運動会、部活動、たてわり活動など様々な活動に一生けん命に取り組み、リーダーとしての自覚が芽生え、少しずつ成長している姿がうかがえます。

また、小学校生活最後の夏休みまで、あとわずかになってきました。安全で充実したものになるように、ご家庭でもお子さんに声をおかけください。子どもたちが安心して通うことのできる学校作りに努めてまいります。ご家庭でも、毎日の健康管理にご協力お願いします。

今月の学習予定

【国語】川とノリオ

【社会】縄文のむらから古墳のくにへ

【算数】分数÷分数・分数の倍

【理科】生物どうしのつながり

【道徳】修学旅行の夜…… 他

【外国語】 What time do you get up?

【音楽】 いろいろな音楽のひびきを味わおう

【図工】 今の気持ちを形に

【家庭】 すずしく快適に過ごす住まい方

【体育】 水泳学習

連絡とお願い

○個人面談について

昨年度まで夏休み期間に実施していましたが、秋に実施予定です。（夏休み期間には行いません）

個人面談実施予定日：10月7日（月）、8日（火）、9日（水）、10日（木）

※実施日が近づきましたら、詳細をお知らせいたします。

○修学旅行について

7月9日（火）・10（水）に修学旅行があります。しおりを持ち帰りますので、持ち物などの確認をお願いいたします。

○情報モラル学習について

6月25日（火）に、情報モラルの学習がありました。インターネットやSNSを使用する際に気をつけることを学びました。メッセージの内容に誤解が生じやすいことや友達と撮った写真にも肖像権があるための投稿に責任をもつことなど、怖さと便利さを持ち合わせている情報機器の使い方や、ルールを見直す機会になりました。ご家庭でも再度、情報機器の使い方や約束を話し合っただけだったらと思います。

○最近の子どもたちの様子

総合的な学習の時間では、日光の調べ学習を行っています。修学旅行への意欲がアップしています。修学旅行で行く、日光東照宮では班行動を予定しているため、班ごとにどのように周るか計画を立てています。一人ひとりにより学び、よい思い出となるよう取り組んでいきます。

6月には今年度初めてのたてわり活動がありました。他学年の児童に対して優しく接している姿が見られました。一生懸命にグループをまとめようとするもうまくいかず、もどかしさを感じる子もいました。これから活動を積み重ねたり、他学年と交流したりする中で、自分たちの課題を見つけ、次に生かせるように頑張ってもらいます。子供たちが卒業までに大きく成長できるよう支援してまいります。



←こちらをスマホ等で読み込んでいただくと、尾崎小学校のHPにアクセスできます。児童の学校での様子が見られますので、ぜひご覧ください。

修学旅行後（中！？）も修学旅行時の児童の様子がアップされると思いますので、楽しみにお待ちください。